

CIS presenta los objetivos y las líneas estratégicas de su proyecto de Medio Ambiente
El principal objetivo del proyecto de Medio Ambiente de CISanlúcar es crear una ciudad donde el progreso económico y social sea compatible con un desarrollo sostenible, implicando a los ciudadanos a través del respeto y la conservación de nuestro entorno natural.

La responsable del Área de Medio Ambiente de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar, M^a Carmen Ruiz, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa para exponer las líneas estratégicas del proyecto de esta formación política en este área.

El principal objetivo del proyecto es llegar a crear una ciudad donde el progreso económico y social sea compatible con un desarrollo sostenible, implicando a la ciudadanía a través del respeto y la conservación del entorno natural. Para ello se pretende desarrollar un modelo de producción sostenible que evite un beneficio económico en detrimento de los aspectos sociales y medioambientales, siendo esta una premisa fundamental de actuación para preservar y proteger la biodiversidad.

Según la responsable del proyecto, las líneas estratégicas a seguir para conseguir los objetivos mencionados son:

- Tener en cuenta el factor “conservación de la biodiversidad” en las tomas de decisiones locales.
- Proteger las áreas de mayor interés para la conservación de la biodiversidad del municipio como el pinar de la algaida, las marismas; llevando acciones para recuperar la dinámica fluvio-mareal.
- Minimizar el impacto de la expansión urbanística sobre la flora y la fauna presente en el municipio.
- Proteger los hábitats naturales, garantizando la conservación de los humedales.
- Favorecer la instalación en el medio urbano de especies autóctonas en la planificación de zonas verdes, potenciando la formación de los técnicos municipales y operarios responsables de su mantenimiento y asesorando a los propietarios de las zonas verdes privadas.
- Control fitosanitario del arbolado para evitar plagas que perjudiquen tanto al árbol como a los vecinos.
- Fomentar la participación ciudadana en la conservación de la biodiversidad.

Otros objetivos que no se pueden olvidar de este proyecto son reducirla contaminación acústica, poner en marcha planes de movilidad, luchar contra el cambio climático, conseguir mayor eficiencia energética y llevar a cabo políticas de mejora en la gestión de los residuos.

Según la formación política independiente, también es necesario llevar a cabo campañas de educación y sensibilización ambiental centradas en la biodiversidad local; profundizando en su importancia, estado de conservación, amenazas, comportamientos individuales e implicando a asociaciones del municipio.

Ruiz señala que “con pequeñas acciones, como por ejemplo la iniciativa de talleres `Del huerto a la mesa´, se puede concienciar a la ciudadanía en la agricultura ecológica, sin necesidad de tener a disposición un terreno para cultivar sino utilizando ventanas, balcones o cualquier espacio donde se puede tener un pequeño huerto. También se pueden crear iniciativas como la incorporación un nuevo contenedor de recogida de residuos donde los ciudadanos puedan depositar todos los objetos susceptibles de ser reutilizados y que la gestión la lleve a cabo una asociación solidaria y poner en venta estos objetos, consiguiendo un doble objetivo: reducir los residuos y generar empleo a nivel local.”

Estas iniciativas se encuentran en la página web de esta formación política:

www.cisanlucar.es

, fuente que puede ser consultada por los ciudadanos y ciudadanas para una mejor información sobre este y otros proyectos.